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ATA DA QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO 1 

CENTRO DE CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI 2 

(UFCA). Aos 16 (dezesseis) dias do mês de fevereiro do ano de 2024 (dois mil e vinte e 3 

quatro), às 14h06min, reuniram-se sob a presidência do Professor Milton Jarbas 4 

Rodrigues Chagas (Presidente do Conselho) os membros: Eduardo Domingos de Lima 5 

(representante dos servidores técnicos-administrativo), Sandra Ribeiro Maia 6 

(representante dos servidores técnicos-administrativo). Participaram também de forma 7 

remota pelo link meet.google.com/nci-rcmo-nmq: Elias Pereira Lopes Junior 8 

(Coordenador do Mestrado em Administração), Milanya Ribeiro da Silva (Coordenadora 9 

do curso de Administração Pública e Gestão Social), Sérgio Henrique de Oliveira Lima 10 

(Vice-Presidente do Conselho) Eduardo Vivian da Cunha (representante docentes do 11 

curso de Administração Pública e Gestão Social), Carla Façanha de Brito (Coordenadora 12 

do curso de Biblioteconomia), Denysson Axel Ribeiro Mota (Coordenador do Mestrado 13 

em Biblioteconomia), Domenico Ceglia (representante docente do curso de 14 

Administração), Eliel Alves Salviano (representante dos servidores técnicos-15 

administrativo), Jonathas Luiz Carvalho Silva (Vice-Coordenador do Mestrado em 16 

Biblioteconomia), Priscilla Régis Cunha de Queiroz (representante docente do curso de 17 

Biblioteconomia), Mário César Sousa de Oliveira (Coordenador do curso de Ciências 18 

Contábeis). Demais presentes: prof Diego de Sousa Guerra. Havendo quórum e, dando 19 

início à sessão, o presidente cumprimentou a todos e, em seguida, passou ao primeiro 20 

assunto. 01. Expedientes: 1.1. Inclusão de matéria na ordem do dia. Não houve.  1.2. 21 

Exclusão de matéria na ordem do dia. Não houve. 1.3. Justificativa de ausência de 22 

conselheiro. Não houve. 1.4. Aprovação da ata da 52ª reunião extraordinária do 23 

Conselho do CCSA. A ata da 52ª reunião extraordinária do Conselho, realizada no dia 25 24 

(vinte e cinco) de janeiro do ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro), a qual foi 25 

encaminhada para os endereços eletrônicos dos membros para apreciação prévia, no dia 26 

09 (nove) de fevereiro de 2024 (dois mil e vinte e quatro), foi posta em apreciação. Não 27 

havendo questionamentos foi aprovada por unanimidade. 02. Ordem do dia. 2.1 28 

Deliberação dos pré-projetos de propostas de novos cursos ou expansão de vagas no 29 

âmbito do CCSA.  Com a palavra prof Milton parabenizou aos membros das respectivas 30 
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comissões pelo esforço e dedicação na elaboração dos pré-projetos. Comunicou ainda 31 

acerca da elaboração de um parecer para cada proposta. Isto foi uma sugestão 32 

apresentada pela profa Silvana na reunião da CPPD, realizada hoje, no período da manhã. 33 

Dessa forma, prof. Sérgio já teria redigido os respectivos pareceres para cada projeto, e 34 

ambos seriam apresentados para apreciação. Em seguida, colocou em discussão as 35 

propostas: A) pré-projeto de proposta de novo curso de Arquivologia. Contextualizando, 36 

prof. Denysson fez a ressalva de que a proposta de criação do curso de Arquivologia e 37 

Museologia já vinha sendo discutida desde 2013. Dessa forma, foi realizado os ajustes 38 

necessários em função dos novos critérios criados pela PROPLAN. Destacou ainda que 39 

com relação a infraestrutura poderia ser usado o mesmo do laboratório de informática do 40 

curso de Biblioteconomia, bem como os mesmos equipamentos e insumos utilizados na 41 

UFCA. Outro ponto seria a utilização do próprio arquivo da UFCA e do museu da UFCA, 42 

este em processo de criação. Foi argumentado que na região mais próxima existiam 43 

somente dois cursos, nesta área, sendo 02 (dois) na UFPB, 01 (um) na UFBA e outro no 44 

Estado do Pará. Isto seria uma oportunidade importante para a Universidade. Sanada as 45 

ponderações foi colocado em votação o parecer elaborado pelo prof Sérgio e respectivo 46 

pré-projeto, sendo aprovado por unanimidade, de acordo com a documentação nos autos 47 

do processo nº 23507.000550/2024-17. B)  )  pré-projeto de proposta de novo curso de 48 

Ciências de Dados. Com a palavra prof Diego Guerra ponderou dizendo que essa 49 

proposta surgiu mediante um acordo de cooperação entre o CCT e CCSA. A proposta do 50 

curso foi formatada seguindo o modelo do curso de Ciências de Dados da Universidade da 51 

Paraíba, pois o referido curso estava trazendo visibilidade para aquela Instituição. Prof. 52 

Diego citou ainda o relatório do Fórum Mundial Econômico, de 2023, o qual tinha 53 

apresentado informações acerca das 10 (dez) profissões do futuro. Dentre aquelas, 07 54 

(sete) estariam ligadas a Ciência de Dados. Outro ponto observado foi que a referida 55 

proposta dialogava com alguns cursos da UFCA. Isto seria uma oportunidade para somar 56 

habilidades de dados e de gestão verificadas nos alunos e trabalhar com essas 57 

competências dos alunos. Finalizou dizendo que o objetivo seria ofertar o curso para a 58 

sociedade e que seria uma proposta inovadora para a UFCA. Sanada as ponderações foi 59 

colocado em votação o parecer elaborado pelo prof Sérgio e respectivo pré-projeto, 60 
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sendo aprovado por unanimidade, de acordo com a documentação nos autos do processo 61 

nº 23507.000552/2024-06. C) pré-projeto de proposta de novo curso de Museologia. 62 

Prof Priscilla ressaltou que as propostas de Arquivologia e Museologia já vinham sendo 63 

debatidas ao longo dos anos. A região do Cariri ganhou experiencias na área de 64 

Museologia. Outro ponto destacado foi a proposta de criação do Museu na UFCA, bem 65 

como o recebimento de acervos pela UFCA. Profa Priscilla destacou ainda a possibilidade 66 

de crescimento na área do turismo e cultural para a região do Cariri.  Sanada as 67 

ponderações foi colocado em votação o parecer elaborado pelo prof Sérgio e respectivo 68 

pré-projeto, sendo aprovado por unanimidade, de acordo com a documentação nos autos 69 

do processo nº 23507.000549/2024-84. D) pré-projeto de proposta de expansão do 70 

curso de Bacharelado em Ciências Contábeis. Prof Mário lembrou que esta proposta já 71 

foi debatida, neste Conselho, e justificou a relevância da duplicação do curso de Ciências 72 

Contábeis, pois existia uma demanda regional expressiva, o curso não era ofertado por 73 

Instituições Públicas na região. Outro ponto destacado foi com relação a avaliação do 74 

ENADE, pois a nota era boa, e os indicadores de emprego estavam satisfatórios. Sanada 75 

as ponderações foi colocado em votação o parecer elaborado pelo prof Sérgio e 76 

respectivo pré-projeto, sendo aprovado por unanimidade, de acordo com a 77 

documentação nos autos do processo nº 23507.000557/2024-21. Comunicado dos 78 

membros e da presidência. Não houve. Nada mais havendo a tratar, o presidente 79 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, às 15h:02min, que para 80 

constar, eu, Sandra Ribeiro Maia, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será 81 

assinada por mim e pela presidência. 82 
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